



# 大樹

行事を通して育てる

校長 安藤 あゆみ

2時間で塩の結晶できる夏 4年 三浦 みはる  
目覚ましとせみの対決互角かな 6年 北條 暖佳

これは、流山少年少女俳句大会に入賞した子ども達の作品です。季節の様子を、言葉を上手に選んで表現していますね。10月25日(火)にはサマーブックリンピックの表彰を行い、学年ごと金銀銅メダルを授与しました。図書委員会でも校内の読書を盛り上げたいと、ブックビンゴを開催しています。読書の秋、たくさんの本や言葉に触れる機会が増えるといいなと思います。

10月14日(金)、15日(土)には、6年生が修学旅行に行きました。6年生にとっては、最初で最後の宿泊行事です。修学旅行にける子供たちの期待は大きく、「全力で楽しみ、思い出して、思わず笑みがこぼれるような最高の2日間にしよう。」というめあてにも、子供たちの思いが表れていました。これまでの学校生活の中で、ルールを守ることや仲間と協力することなど多くのことを身につけてきていますが、当日の見るもの、食べるもの、触れるものすべてが子供たちにとって感動があり、修学旅行だからこそその学びを全身で吸収してきました。また、10月17日(月)の1年生の東武動物公園への校外学習では、ルールや時間を守りながら見学や動物との触れ合いを楽しむ姿に1年生の成長を感じました。行事を、その取り組みを通して子供たちが大きく成長できる機会ととらえ、今後も大切に取り組んでいきたいと思ひます。

下は、5年生が運動会について書いた作文です。3年ぶりの全校開催となった運動会、5年生にとっても初めてのことが多かったようです。作文からは、子供たちが様々な関わりの中で、多くのことを感じ、考えていたことがよく伝わってきます。高学年としての自覚を持ち低学年のお手本になろうとした子、仲間たちの期待に応えようとした子、親に頑張る姿を見せたいと思った子…、そして、6年生の姿と来年度の最高学年としての自分の姿を重ね、意欲と高めた子など、楽しいだけに終わらせず、自身の成長につなげようとした5年生の意識の高さに私は感動を覚えました。

また、運動会のように成果を発揮する場があるということは、子供たちが大きな喜びを得るチャンスであることが改めて感じられました。市内音楽発表会も3年ぶりの開催となり、「リベルタンゴ」と「島唄」を思う存分演奏してきました。心地よい緊張感のなか演奏する子供たちの表情は、きりっと引き締めるとも誇らし気でした。11月2日(水)には、市内ミニバスケットボール大会に参加します。運動部が練習の成果を十分に発揮できるよう、応援よろしくお祈いします。

☆(応援団、フラッグ…)今年の運動会は初めてがいっぱいでした。僕は、新しい体験をすることは大切だと思ひました。もっとも新しい経験をしていきたいと思ひました。5-1 横澤幸太  
☆(高学年リレー、黄色チームが1位になったことについて)リレーが終わった後、黄色チームのみんなが輝いて見えました。このリレーのことを生かし、これからも5年1組の大切な仲間と輝く絆でどんなことも乗り越えたいです。5-1 内田瑠菜  
☆表現では、「自分の力も親に見せるぞ」と意気込んで臨みました。そうしたら間違えずにできました。(中略)お母さんやお父さんに僕の全力を見せることができかな、と思ひました。なので6年生になっても全力を見せたいです。5-2 遠藤慧斗  
☆(みんなに笑顔と全力を届けるという)目標をたてて、よかったところは、「応援団ががんばるからぼくらも頑張る」と言ってくれたことです。この一言でやる気ももっとさいてきました。だから、この子たちのために頑張る、期待に応えられるように一生懸命がんばろうと思ひました。5-2 中本萌璃

【11月号】  
令和4年10月31日  
流山市立八木南小学校  
04-7158-1142



サマーブックリンピック表彰



6年 修学旅行



1年 校外学習



市内音楽発表会

11月

12月

1日(火)全校朝会  
2日(水)市内ミニバス大会  
3日(木)文化の日  
5日(土)授業参観・懇談会・家庭教育講座  
7日(月)振替休業  
8日(火)赤い羽根募金①  
9日(水)委員会活動 赤い羽根募金②  
10日(木)PTA 役員会・運営委員会  
11日(金)スクールカウンセラー来校  
16日(水)クラブ活動  
18日(金)流教研(職員研修)  
23日(水)勤労感謝の日  
24日(木)PTA 役員会

2日(金)スクールカウンセラー来校 松風会  
5日(月)希望者個人面談①  
6日(火)希望者個人面談②  
7日(水)委員会活動  
9日(金)持久走記録会 バルマーク集計日  
15日(木)人形劇ピッコロ1, 2年生  
21日(水)給食最終日  
23日(金)終業式  
28日(水)~1月4日(水)学校閉庁期間

25日(金)芸術鑑賞会  
29日(火)就学時健康診断  
30日(水)教育相談日

※保健関係は保健日より、学年ごとのその他の行事・早帰り時間は学年日よりご確認ください。

## いじめ防止の取組み

10月24日(月)に、市教育委員会指導課からスクールロイヤー等をお呼びし、5, 6年生にいじめ防止の授業を行っていただきました。いじめは絶対にしてはいけない、許してはいけないことを再認識する良い機会となりました。

3年生以上は、Web-QU という楽しい学校生活を送るためのアンケートを以前に行っております。後日、お子様の結果をお配りしますので、目を通していただけますようお願いいたします。



## 式典日決定

市教育委員会より以下の行事日が決定した旨の連絡を受けましたので、皆様にもお伝えします。

【令和4年度】卒業式…令和5年3月17日(金) 終了式…令和5年3月24日(金)

【令和5年度】始業式…令和5年4月6日(木) 入学式…令和5年4月12日(水)

現時点では、卒業式は、6年生のみ参加で、在校生の参加はなしで考えております。入学式は、来年度の予定のため、現在検討中です。詳細等は、後日お知らせします。

(終了式・始業式は、従来通り該当学年児童のみの参加予定です。)

## その他お知らせ

### 土日祝日の学校施設内への入校について

土日祝日は、原則、学校の閉庁日です。時折、忘れ物等を取りに来校する児童や保護者がいらっしゃいますが、学校施設内に入ることはできません。工事等で職員玄関等が開いている日がありますが、その場合も同様です。施設内に入りますと、警備会社が出動してしまうことがありますので、閉庁日に入校されないよう、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。

### 児童の登下校について

地域の皆様などから、児童の登下校の仕方についてご連絡をいただくことがあります。登下校中に高い土山の斜面を登ったり、虫取りに夢中で通行する自転車に気づかなかつたりするなど、危険な行為が見られるようです。学校でも指導しますが、ご自宅でも保護者の方からお話いただけますようお願いいたします。

なお、保護者や地域の皆様もそういった場面を目撃しましたら、注意を呼び掛けていただけますようご協力をお願いいたします。